



**COMMUNIQUE**  
Paris, le 19/10/2015

## PROJET DE FERMETURE DE LA RIVE DROITE : « 40 MILLIONS D'AUTOMOBILISTES » S'Y OPPOSE

**Dans une interview donnée au *Journal du Dimanche*, Anne HIDALGO, maire de Paris, explique son projet de piétonniser, sur 3,3 km, les voies sur berges rive droite. L'association « 40 millions d'automobilistes », qui s'oppose fermement au projet, dénonce une mesure catastrophique pour les riverains et les usagers des axes concernés et appelle à la mobilisation sur le site Internet [www.nonalafermeturedesvoiesurberge.com](http://www.nonalafermeturedesvoiesurberge.com).**

En mai dernier, déjà, alors qu'Anne HIDALGO lançait une pseudo-consultation visant à recueillir l'opinion des administrés parisiens sur le futur aménagement des voies de la rive droite, l'association « 40 millions d'automobilistes » faisait le bilan de la fermeture de la rive gauche à la circulation en janvier 2013, s'appuyant sur des études du Medef et de la société d'info-traffic Inrix : « La fermeture des voies sur berges a provoqué une aggravation des conditions de circulation, non seulement sur les axes à proximité des quais, mais aussi sur le périphérique. Ces embouteillages supplémentaires se traduisent par des émissions polluantes et des nuisances sonores accrues pour les riverains. Les effets sont à l'exact opposé de ce que l'on souhaiterait voir » analysait Pierre CHASSERAY, délégué général de l'association.

Révélés le 28 septembre dernier, les résultats de l'étude menée par la Direction de la Voirie et des Déplacements (DVD) prévoient des conséquences similaires sur la circulation automobile si la rive droite était transformée en zone piétonne : les temps de parcours pour les automobilistes, contraints d'emprunter les quais hauts, pourraient être allongés de 9 minutes en moyenne lors des heures de pointe du soir et de 16 minutes pendant les heures de pointe du matin. Soit 25 minutes supplémentaires perdues dans les embouteillages chaque jour. De plus, la DVD craint un encombrement du tunnel des Tuileries, situé sur l'itinéraire de substitution, qui provoquerait « un problème pour la sécurité des usagers ».

« Nous regrettons qu'un projet alternatif n'ait pas été mis en œuvre, qui aurait permis de concilier espace piétonnier et accès ouvert aux automobilistes » conclut Daniel QUERO, président de « 40 millions d'automobilistes ».

L'association invite tous les opposants au projet à signer la pétition en ligne sur le site Internet [www.nonalafermeturedesvoiesurberge.com](http://www.nonalafermeturedesvoiesurberge.com). Après la fermeture des voies sur berge rive gauche et les annonces successives d'Anne HIDALGO sur la fermeture de la rive droite, la pétition avait recueilli plus de 50 000 signatures.

**Retrouvez tous nos communiqués en exclusivité sur [www.fil-conducteurs.com](http://www.fil-conducteurs.com), avant leur diffusion.**  
Inscrivez-vous dès maintenant, et venez échanger avec nous sur l'actualité ! [Cliquez ici](#)



[www.fil-conducteurs.com](http://www.fil-conducteurs.com)



@40MA – 40 millions d'automobilistes  
@PChasseray – délégué général



[www.40millionsdautomobilistes.com](http://www.40millionsdautomobilistes.com)